



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4656

2 Pièces

50 m²

Réf. 4656-ETH

399 000 €

Aix-en-Provence

Appartement à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

M-oi aix-en-provence vous propose à la vente en exclusivité un appartement lumineux avec terrasse sud et vue sur la ville. l'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de mon office immobilier avec la référence 4656-eth (lien direct sur les photos)situation et contexte :situé en plein Cœur du centre historique d'aix, cet appartement profite d'une localisation idéale à deux pas des marchés vivants et des places dynamiques de la ville. Description intérieure :ce t2 calme et baigné de lumière se compose d'un grand ...

M-oi aix-en-provence offers you for sale exclusively a bright apartment with a south-facing terrace and a view of the city. The address of the property, the virtual tour video and all financial information are available online on the mon office immobilier website with the reference 4656-eth (direct link on the photos)location and context:located in the heart of the historic center of aix, this apartment benefits from an ideal location just a stone's throw from the lively markets and dynamic squares of the city. Interior description:this quiet and light-filled t2 consists of a large living ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4656



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4656

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4656



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4656